



## Cagnotte pour Liam

Liam, c'est notre fils, il a eu 4 mois il y'a quelques jours. Mais Liam c'est surtout un super héros, un bébé soleil qui sourit tout le temps, même quand il est fatigué, même quand il a de la température... Pour vous raconter un peu notre histoire, Liam est né le 18 février 2021, à Quimper (29). C'était un bébé très désiré et attendu. Sa naissance a été un moment magique, un vrai bonheur pour nous. Seulement je me suis vite rendue compte que quelque chose n'allait pas. La forme de sa tête me paraissait différente de celle des autres bébés. Lorsque j'en ai parlé on m'a répondu à plusieurs reprises que je m'inquiétais pour rien, que tout était normal, que c'était simplement "du stress de jeune maman". J'ai dû me battre pour être entendue et pour que les choses bougent. Mon conjoint a finalement réussi à obtenir un scanner, lorsque Liam avait 12 jours de vie. C'est ainsi que le diagnostic nous est tombé dessus : Liam est atteint d'une craniosténose, de type trigonocéphalie. L'opération est la seule solution pour que son cerveau puisse se développer correctement et qu'il n'ai pas de séquelles. Certains frais engendrés par cette hospitalisation (frais de transport, hébergement sur place pour l'un d'entre nous, suivi psychologique) ne sont pas pris en charge et représentent une somme importante. C'est pourquoi nous avons ouvert cette cagnotte. Nous voulons pouvoir être présents tous les 2 auprès de Liam, malgré le coût supplémentaire que cela va engendrer. C'est

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/Az43VZH3



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Karen Simon

